

Pressemitteilung

19. Dezember 2022

Nobitz bleibt Partner der TEAG

TEAG und Gemeinde Nobitz verlängern Konzessionsvertrag
Gasnetz um zehn Jahre

Nobitz. (19.12.22) Die Gemeinde Nobitz (Lkr. Altenburger Land) und die TEAG werden ihre bewährte Zusammenarbeit bei der Gasversorgung der Gemeinde auch in den kommenden zehn Jahren fortsetzen. Bürgermeister Hendrik Läbe und TEAG-Technikvorstand Dr. Andreas Roß haben heute den neuen Konzessionsvertrag Gas unterzeichnet. Damit ist die TEAG als kommunaler Energiedienstleister mit ihrer Netztochter TEN Thüringer Energienetze GmbH & Co. KG auch weiterhin für Betrieb, Wartung und Instandhaltung des Gasnetzes in Nobitz verantwortlich. Die TEN betreut das Gasnetz von ihrem Servicestandort Weida aus.

Die frisch verlängerte Konzession für den Gasnetzbetrieb hat eine Laufzeit bis 2033. Die TEAG-Netztochter TEN betreibt in Nobitz derzeit ein modernes Gasnetz mit rund 4,2 Kilometern Mitteldruckleitungen, 62 Hausanschlüssen und 58 Regelgeräten.

Stichwort: Konzessionsvertrag

Konzessionsverträge regeln die Nutzung öffentlicher Verkehrswege zum Zweck der Strom- oder Gasversorgung durch Energieversorger. Die Gemeinde erhält im Gegenzug für die Gewährung des Wegenutzungsrechts eine Konzessionsabgabe. Deren Höhe ist abhängig von der verbrauchten, also durch die Leitung geflossenen Energie.

TEAG

Hauptverwaltung

Kommunikation/Presse
Schwerborner Straße 30
99087 Erfurt
www.teag.de

Rückfragen bitte an:

Martin Schreiber
T 0361-652-24 69

martin.schreiber@teag.de

Hintergrund: Die TEAG

Die TEAG Thüringer Energie AG ist das führende Energiedienstleistungsunternehmen im Freistaat. Das kommunale Unternehmen versorgt thüringenweit Kunden mit Strom, Erdgas und Fernwärme und bietet umfangreiche energiespezifische Dienstleistungen an. Über die Tochtergesellschaften TEN Thüringer Energienetze GmbH & Co. KG bzw. die Thüringer Netkom GmbH betreibt die TEAG ein rund 40.000 Kilometer langes Strom- und Erdgasnetz sowie ein rund 6.500 Kilometer langes Glasfaser-Kommunikationsnetz.